トーシャ (敏夫)転入生 た 平成十五年三月二十日脱稿 なか 踏

ばれ、大学関係者、高校教師、画家、 る。この辺り一体は、 い木々の芽吹きにその兆しが読めたからであ いた。城を見通せる小道の端を右折して、白 ら、何時ものように今年も確実にやってきて の窓から遠くに見える測候所の道を遡りなが にトーシャ (敏夫) は気付かずにいた。 信州 医者や外国人が住む場所であった。 い測候所の門脇まで、道沿いに植えられた細 の静かさの底に沈殿してくる、息苦しい衝動 がさが破壊されてしまうかと思わせた。 曇天の遅い信州松本の春は、 石をぽんと空に放り上げただけで、その 四月に入ると同居の叔母の下宿 通称松本の文化村と呼 静かだっ 音楽家 た。 そ

(敏夫)が、帰国後初めてここ信州松本の地学級があった。転入生トーシャ (敏夫)にとってか、あまり精神状態は良くなかったからだ。本の高校生活とのカルチャーショックもあった。転入生トーシャ (敏夫)にとっ学級があった。転入生トーシャ (敏夫)にとっつか、あまり精神状態は良くだイツ語を教える語教育一辺倒の中で珍しくドイツ語を教えるいがあった。転入生トーシャ (敏夫)は、日本生まれのドイツ育ち、今でいう帰国子女である。まれのドイツ育ち、今でいう帰国子女である。

その若さを持て余していたと言ってもよい。その若さを持て余していたと言ってもよい。と明待に弾む季節であり、活動を約束する季節であったとしても、単身帰国のトーシャる得体の知れぬ朧なる混血の魂、ドイツ人母の得体の知れぬ朧なる混血の魂、ドイツ人母のの静かな春に、同級生や付近住民から好奇のの静かな春に、同級生や付近住民から好奇のの静かな春に、同級生や付近住民から好奇の

しやがて前進の力がみなぎった時に、その物を懸命に飛び廻る日本の小虫を目で追っていた。身体のわりに足が長く、羽根も長い小虫た。身体のわりに足が長く、羽根も長い小虫を懸命に飛び廻る日本の小虫を目で追っていた。 ないでにこれを要がした。 りなのりに足が長く、羽根も長い小虫を懸命に飛び廻る日本の小虫を目で追っていた。 いっぱを担いて、本から目を上げ窓ガラスの上復習に飽いて、本から目を上げ窓ガラスの上をが大きに

いないかのごとくであった。

戻っていくのだ・・・・ 定っていくのだ・・・・ 定っていくのだ・・・・ 定っていくのだ・・・・ に感染したというのではなく、自分の内部かた。それは、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫の焦燥感がトーシャ(敏夫)は、小虫をみている内に焦燥感に駆られた。それは、小虫の焦燥感がトーシャ(敏がつた。桟を越えれば、自由になるではないの桟まできて、そこを飛び越せば前進を阻むの様まできて、そこを飛び越せば前進を阻むの様まできて、そこを飛び越せば前進を阻むの様まできて、そこを飛び越せば前進を阻むの様まできて、そこを飛び越せば前進を阻むのではない。

大きな救いだった。 小虫はなおも空を掻いた。 机に向かってじっ 小虫はなおも空を掻いた。 机に向かってじっ 大きく開けその小虫を開放してやろうと を大きく開けその小虫を開放してやろうと でると、一つ大きく伸びをして、愛用の「ヤッ その瞬間!! 小虫は残虐な指先でたわい その瞬間!! 小虫は残虐な指先でたわい をなく圧死していた。小虫の徒労は、トーシャ (敏夫)の徒労と別次元にあったのだが・・ (敏夫)の徒労と別次元にあったのだが・・ でると、一つ大きく伸びをして、愛用の「ヤッ でると、一つ大きく伸びをして、愛用の「ヤッ と眺めていたトーシャ (敏夫)は、立上って と眺めていたった。 れに向かってじっ

岸にあり、日本人学校は左岸のオーバーカッ デュッセルドルフの中心街はライン河の右

体を突き破って外に出られるのだと信じて疑

大勢の日本人がオーバーカッセル地区に住む大勢の日本人がオーバーカッセル地区に住むたのみならず、此処でドイツビアのファンになった。 大宮の多いミュンヘン、ベルリン、フランクティでは何不自由なく生活できた。日本人観光資源には乏しい街である。旧市街には小した商都ではあったが、デュッセルドルフはした商都ではあったが、デュッセルドルフはのおさらず、此処でドイツビアのファンになった。 大勢の日本人がオーバーカッセル地区に住む大勢の日本人がオーバーカッセル

地区にあった。

子供の通学の便を考えて

学校はギムナジウム (高等中学校) に通うよ めもあってデユッセルドルフの日本人学校に 生まれのトーシャ(敏夫)は、はじめ母の勧 ルフに車で二十分の距離にあるが、人口は百 通ったが、ケルン寄りに転居してからは、中 万人を越えるドイツ第四の都市である。 日本 まれて四歳になると、一家はドイツに舞い戻 殆ど馴染めなかった。 父は、そこで母と出逢い二人は一緒に挙式の しであった。 での約十年間、一家はデュッセルドルフ暮ら ため帰国した。ドイツ人の母は日本の生活に トーシャ(敏夫)が四歳~十五歳になるま ライン河沿いのケルンは、デュッセルド 日本人コミュニュティから離れて暮らし 知人を頼りケルン大に留学した トーシャ(敏夫)が生

るかね。」 「学生さん 人工呼吸のやりかた知ってい

で。 . 「そうか!おれポリ公と医者を呼んでくる「この学生が人工呼吸できると。」

のギムナジウム (高等中学校)で習った方法のギムナジウム (高等中学校)で習った方法を少し両腕に掛ける。次に掌を離して女の子を少し両腕に掛ける。次に掌を離して女の子を少し両腕に掛ける。次に掌を離して女の子を少し両腕に掛ける。次に掌を離して女の子を少し両腕に掛ける。次に掌を離して女の子がらあてがい、腕を延ばしたまま自分の体重に用骨の下方に両の掌を溺水者の頭の方向にアインツバイドライ・アインツバイ」

燃える熱気で全身に汗をかいた。十分もやると、極度の緊張とそばのボロ布のは続けながら自分の心臓の鼓動を聞いていた。の人工呼吸法ではなかった。トーシャ(敏夫)は、現在のようなマウス・ツー・マウス方式

欲しいと怒鳴りたかった。 なうの時間に繰り返す》、少しだまっていて体育の時間に覚えた人工呼吸法は、《ただひシャ(敏夫)を苛立たせた。ドイツの学校で人の職人の無知さ加減や無責任な発言がトー人の職人の無知さかになかった。傍で見守る二分の子は、時々音を立てて水を吐いたが、ケアインツバイドライ・アインツバイ」

「このまま「お陀仏かな」「まだダメか・・・顔が白いな」「もうちょっと「早くしたらどうだい。」

だ。トーシャ (敏夫) は馬鹿になってその曲だ。トーシャ (敏夫) で人工呼吸法を学んだ時、何はラベルのボレロの単調なフレーズの繰返しはラベルのボレロの単調なフレーズの繰返しを思い浮かべていた。ドイツのギムナジウムで、人工呼吸を続けながら、トーシャ (敏夫)を関う付けたが、気の兆候がトーシャ (敏夫)を勇気付けたが、気の兆候がトーシャ (敏夫)という肺から洩れる呼時折発する「ゲー」という肺から洩れる呼

「アインツバイドライ・アインツバイ」「アインツバイドライ・アインツバイ」に慣れるような気がして落ち着けた。

を心で念じていると、繰り返す動作がリズム

医者が看護婦を連れて車でやってきた。二垢が、黒点や黒い棒がころころと転がった。なって剥がれてきた。その赤い肌上によれたみを増し、小さな背中が擦られるたびに垢とーロい柔らかな小さな女の子の肌が次第に赤

べるとそのまま続けるようにトーシャ(敏夫)奇の目を向けたが、女の子の瞳孔と肛門を調人ともチラリと赤毛のトーシャ(敏夫)に好

を促した。

て飛んできた。
た。女の子の母親が血相変えて、毛布を持った。女の子の母親が血相変えて、毛布を持っを聴取した。医者が女の子に腕に強心剤をうっ事務的口調で、発見者の職人二人に救助状況警官が野次馬を連れてやってきた。警官は

声が耳に入った。 声が耳に入った。 いでいた未経験のトーシャ (敏夫)を責めるた。若いその母親のすがるような視線に、そ親は、持参の毛布を女の子の小さな尻に掛けて者の鋭い叱責の声が飛んだ。仕方なく母「いま、動かしたら駄目!」

「女学生ですか?」

五~六歳の・・」「いいや、そうではないですよ、女の子

「自殺ですか?」

「まさか」

は苛立った。 女の子の弱く柔らかい肌が破れかってな野次馬の憶測にトーシャ (敏夫)「学生らしいですヨ。近くの松本F校の・・・」「人工呼吸やっている外人ですか?」

い出が鮮明に蘇り、興奮していた。(敏夫)は罪を犯しているような錯覚を覚えて薄っすらと体液が沁みだしてきた。トーシャ(敏夫)は罪を犯しているような錯覚を覚えて薄っすらと体液が沁みだしてきた。トーシャで薄っすらと体液が沁みだしてきた。トーシャで薄っすらと体液が沁みだしてきた。トーシャで薄っすらと体液が沁みだしてきた。トーシャ

のであったからである。

が点在し、森林浴が誰でも気軽に楽しめる地が点在し、森林浴が誰でも気軽に楽しめる地が点在し、森林浴が誰でも気軽に楽しめる地ら一歩離れると直ぐ、平地や丘陵部に森や林ら一歩離れると直ぐ、平地や丘陵部に森や林ら一歩離れると直ぐ、平地や丘陵部に森や林

聞いて見たい気がする。 、一体どんな願いを込めたのか命名者に と冠した車が存在するが、この女性名シルヴィーを記した車が存在するが、この女性名シルヴィーマニアTransyl vani a (トランシルヴァニア) は、「豊穣な土地」 を冠した車が存在するが、この女性名シルヴィースシルヴァニア) やルーマニアTransyl vani a でい、アメリカPennsyl vani a (ペランシルヴァニア) は、「豊穣な土地」 を記した車が存在するが、この女性名シルヴィースシルヴァニア) は、「豊穣な土地」 を記した車が存在するが、この女性名シルヴィース。 で、フェン語シルヴァ(silva)は、森、林、

て家をでると何時ものように森へ連れ立ってナは虫取り籠をぶら提げていた。 帽子を被っトーシャ (敏夫) は捕虫網を、シルヴアー

「トーシャ(ほら!(蝶々)遊びに出かけた。二人は兄妹のようだった。

手についたねばねばの黄色の液を服で拭う「・・・・」

「もう少し、頑張ってくれよ。」女の子の唇に「ホー」と息が戻ってきた。

「おい! 君どうした? 今僕が代わるか

シルヴアーナもキスを返してしがみ付いた。

「トーシャ

大好き!」

ても疲れた!》 でも疲れた!》 でも疲れた!》 でも変れたうになかった。女の子の肌は柔らかであれそうになかった。女の子の肌は柔らかでまいそうで、これ以上の神経の緊張には耐え聴いたような気がした。今にも吹っ切れてしても変れた!)は

赤毛のトーシャ(敏夫)の手の動きに連れ、ス」「アリガトウゴザイマス」「エー」と「アリガトウゴザイマ母親はだだ、ただ繰り返すばかりだった。「お母さん、もう大丈夫ですよ。」医者は母親に向かっていった。

で色は美しく混合した。絶え間なく動いて混が黒く、転がり、・・・・白いパレットの中が黒く、白く、肌がむけて体液が黄色く、垢シルヴアーナのことを想い出していた。トーシャ(敏夫)は、疲労を感じながらもて、女の子の肌に赤みがさしてきた。

合し、白と赤で、モモ色に、黄色と赤は、赤

と黒と白で、柔らかい白い肌の上に線が引か

と笑った。

度きにトーシャ(敏夫)を襲った。
「アインツバイドライ・アインツバイ」
れ、消され、滑って流れた。
「アインツバイドライ・アインツバイ」
れ、消され、滑って流れた。

持ちに浸っていた。溺れた女の子の兄もやっ始めてやっていけそうな自信めいた嬉しい気いまで、ままの転入生トーシャ(敏夫)は、母親の赤毛の転入生トーシャ(敏夫)は、母親のス・・・・」

ナと結婚したかどうかはわからない。ていった。ペーターマン家の一人娘シルヴアーを卒業すると、再び両親の住むドイツに戻っは、高校をでて上智大学に進学し、上智大学への後、日本国籍赤毛のトーシャ (敏夫)

了